

議会報告会反省事項

平成27年11月9日
公明党

○予算、決算の議会報告会は今後も続けて良いと考えます。

開始時間は、今回ご指摘のあったように、平日なら午後7時からにします。

○後半の質問タイムについては、今後、検討が必要と思われます。

公明党として、以下の流れで、意見交換会の実施を提案します。

- ・毎回テーマを決め、日程と同時に事前に広報する。
- ・当日も質問、意見を記入する時間を取り。
- ・頂いた質問、意見への回答をする。
- ・3～4のグループに分かれての意見交換会とする
(グループの分け方、タイミングなどの態勢は、今後検討する)
- ・なお、グループに分かれるため、ビデオテープでの記録は無し。
- ・各グループ毎に、議員の記録係を配置して、後日、まとめた要点を公開する。

以 上

2015. 11. 2

赤松 祐造

議会報告会について

下記の反省と提案を致します。

- ① 開催時間を午後7時開始として、開催時間も15分～20分延長して
市民参加をしやすく、又、質問・答弁時間を少し長くし、余裕をつける。
- ② 質問代読では質問者の名前を読み上げた方が良いと思います。
- ③ 開催日の日曜、土曜日は避ける。
特に日曜日は家族の日なので集まらない。
土曜日はボランティア活動をしている人が多いので集まらない。
市の職員にも良いと思います。
- ④ 他 ペットボトル茶を出すことも検討、会場が潤います。

以上